

Último día de apagones en Ecuador, según promesa del Gobierno



Foto tomada de Internet

La Habana, 19 dic (RHC) Ecuador vivirá hoy el último día de apagones después de casi tres meses de interrupciones eléctricas, según la promesa hecha por el Gobierno.

Se espera que este jueves llegue a las costas de Guayaquil una segunda barcaza de generación, contratada por la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) a la empresa turca Karpowership, para contribuir a la generación eléctrica.

Desde el 23 de septiembre de este año Ecuador enfrenta cortes de luz prolongados que han llegado hasta 14 horas diarias en medio de la sequía y de cuestionamientos al Gobierno por la falta de medidas oportunas para enfrentar la situación.

Gremios industriales y comerciales estiman que las pérdidas ascienden a 12 millones de dólares por cada hora sin luz.

Esta semana los cortes han sido de dos horas diarias, aunque han existido interrupciones imprevistas en algunas ciudades.

Aunque el Ejecutivo prometió el fin de los apagones, siete industrias con gran consumo estarán sin servicio durante 15 días, hasta el 31 de diciembre.

A su vez, este martes el Ministerio de Energía y Minas informó sobre medidas tomadas ante los incumplimientos contractuales de la empresa Progen, proveedora de equipos de generación eléctrica en medio de la crisis del sector en esta nación sudamericana.

La compañía recibió una penalización de 900 mil dólares por los retrasos en los plazos de entrega e instalación de las unidades de generación para las centrales Salitral y Quevedo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372401-ultimo-dia-de-apagones-en-ecuador-segun-promesa-del-gobierno>



Radio Habana Cuba